



MyPlastics zu Besuch an der Mittelschule Langenzenn-Veitsbronn

Die Berufsorientierung ist ein Schwerpunkt im Schulprofil der Mittelschule. Deshalb informierte auch die Ausbildungsinitiative MyPlastics am 23.02.2018 rund 30 Schülerinnen und Schüler aus Vor- und Abschlussklassen der Mittelschule Langenzenn-Veitsbronn über die Kunststoffbranche. Tatkräftig unterstützt wurde sie hierbei von der Firma Jacob-Formschaumtechnik GmbH. Die MyPlastics-Referentin Frau Rieß hatte sich das Ziel gesetzt, den Schülern die TOP-Ausbildungsberufe der Kunststoffbranche näher zu bringen und ihnen somit eine Hilfe auf dem Weg zur Berufswahl zu sein. An verschiedenen Stationen konnten sich die Schülerinnen und Schüler intensiv mit dem Aufgabenfeld des Verfahrensmechanikers für Kunststoff- und Kautschuktechnik beschäftigen. Für alle Beteiligten war dies eine gewinnbringende Veranstaltung.



Frau Rieß informierte die Schülerinnen und Schüler der Mittelschule über das Berufsbild des Verfahrensmechanikers für Kunststoff- und Kautschuktechnik.



An vier Stationen konnten sich die Schüler praktisch mit den Aufgabenfeldern des Verfahrensmechanikers auseinandersetzen.

